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（様式第２号） 

平成３０年度 第２回芦屋市指定管理者選定・評価委員（ 芦 屋 市 立 潮 芦 屋 交 流 セ ン タ ー ）

会議要旨 

日   時 平成３０年７月４日（水）午後３時～午後５時 

場   所 芦屋市立潮芦屋交流センター２０４室

出 席 者 委 員 長  豊田 孝二 

副 委 員 長  吉富 志津代

委 員  藤川 千代 

委 員  倉本 宜史  

委 員  村松 紀子 

市 出 席 者 企画部主幹（施設政策担当課長） 島津 久夫

政策推進課係長  濱口 利幸

政策推進課職員  岡本 将太

事 務 局 企 画 部 長 川原 智夏

広報国際交流課課長 田 嶋  修 

広報国際交流課課長補佐 中嶌 健太 

広報国際交流課職員 赤松 美緒 

会議の公開 ■非公開  □一部公開

会議の冒頭に諮り，出席者５人中５人の賛成多数により決定した。

［芦屋市情報公開条例第１９条の規定により非公開・一部公開は出席者の３分の２以

上の賛成が必要］

＜非公開・一部公開とした場合の理由＞

審査要領，及び選定基準（得点配分）等を特定の法人が早く知ることで，有利となる

可能性があり，また公平・公正な競争が損なわれる恐れがあるため

１ 会議次第 

（１）開会 

（２）会議運営に関する説明等 

（３）報告事項  

  ア 第１回指定管理者選定・評価委員会後の修正について 

  イ 応募状況 

  ウ 質問及びその回答 

（４）協議事項 

  ア 第一次選考について（欠格事項・予定価格を越える法人の確認） 

  イ 面接審査の実施方法について 

  ウ その他 
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（５）次回の委員会日程について 

（６）閉会 

２ 配布資料 

資料１ 委員名簿 

資料２ 募集要項 

資料３ 業務仕様書 

資料４ 審査要領 

資料５ 選定基準 

資料６ 応募法人一覧 

資料７ 質問及び回答一覧 

資料８ 面接審査の実施方法について（案） 

資料９ 応募書類一式 

３ 審査経過 

（１）開会 

（事務局：中嶌） 定刻になりましたので，ただ今から第２回芦屋市立潮芦屋交流センター指定

管理者選定・評価委員会を開催させていただきます。本日は，大変お忙しいと

ころご出席いただきまして誠にありがとうございます。進行は豊田委員長にお

願いしたいと思います。宜しくお願いいたします。 

（豊田委員長）  皆様，こんにちは。早速ですが，お手元の次第に沿って会議を進めたいと思

います。まず資料の確認を事務局からお願いします。 

（事務局：中嶌） ＜配布資料の確認＞ 

（２）会議運営に関する説明等 

（豊田委員長）  では，本委員会の成立要件の確認をいたします。事務局から報告をお願いし

ます。 

（事務局：中嶌） 本日は委員定数５名中，５名のご出席をいただいており，過半数のご出席が

ございますので，本委員会は成立しております。 

（豊田委員長）  次に，本委員会の公開，非公開についてお諮りいたします。事務局から説明

をお願いします。 

（事務局：中嶌） 芦屋市情報公開条例で附属機関の行う会議は原則公開と定められております。

ただし，芦屋市情報公開条例第１９条により，非公開条例が含まれる事項の審

議や公開することにより会議の構成または円滑な運営に著しい支障が生じると

認められる場合につきましては，出席者の３分の２以上の賛成があれば公開し

ないことができることとなっております。本日の審議におきましては，書類審

査及び法人情報が含まれるため，非公開とすべきと考えております。 

（豊田委員長）  事務局から説明がありましたが，会議を非公開とすることにご異議はござい

ませんか。 
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----  異議なし  ---- 

（豊田委員長）  それでは，会議を非公開に決定します。次に，議事録の取り扱いについて，

事務局から説明をお願いします。 

（事務局：中嶌） 議事録の公開につきましては，非公開の会議であっても，発言者名を含め，

非公開の趣旨を損なわない範囲で公開すべき，とされているところですので，

そのように取り扱いたいと考えております。 

（豊田委員長）  ただいま事務局から説明がありましたが，質問・意見はございますか。 

----  質問・意見なし  ---- 

（豊田委員長）  それでは，議事録の取扱いにつきましては，発言者名を含め，「非公開の趣

旨を損なわない範囲で公開」とさせていただきます。 

 次に，応募法人と各委員との利害関係について事務局から報告をお願いしま

す。 

（事務局：中嶌） ６月１４日の募集締め切り後，各委員に対して応募法人との利害関係の有無

についてメールで確認を行いました。６月１８日までに，どなたも利害関係は

無いとのご回答をいただいておりますので，委員の交代はございません。 

（豊田委員長）  応募法人との利害関係は無いとの報告ですが，委員の皆様，その後，応募法

人からの接触はございませんか。 

----  委員一同「なし」と回答  ---- 

（豊田委員長）  ないということを確認いたしました。 

（３）報告事項 

（豊田委員長）  それでは，報告事項について事務局から説明をお願いします。 

（事務局：中嶌） ア 第１回指定管理者選定・評価委員会後の修正について 

資料２「募集要項」の変更点について ＜説明＞ 

資料３「業務仕様書」の変更点について ＜説明＞ 

イ 応募状況 

資料６「応募法人一覧」 ＜説明＞ 

ウ 質問及びその回答 

資料７「質問及び回答一覧」 ＜説明＞ 

（豊田委員長）  ご質問があればお願いします。 

（豊田委員長）  現地説明会に来られて応募しなかったところの応募をされなかった理由は聞

いているのでしょうか。 

（事務局：田嶋） 現在は，特に聞いておりません。 

（豊田委員長）  他に質問がないようですので，協議事項に移ります。 

（４）報告事項 

（豊田委員長）  まず，第一次選考について事務局から説明をお願いします。 

（事務局：中嶌） 今回応募のあった１法人については，募集要項で定める全ての応募書類の提

出がありました。また，欠格事項につきましても，様式３の「指定管理者の申
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請に係る誓約書」の提出がございましたので，欠格事項はございません。次に

資料４「審査要領」３選定の方法（１）第一次選考をご覧ください。施設の安

全対策等から鑑みて，公の施設の指定管理者としての最低条件として，ア，イ，

ウの条件のいずれかに該当する法人等は除外することとしております。 

 まず，ア 提案した額（平成３１年度～平成３５年度）が予定価格を超える

法人等に該当するかについて，指定管理料の予定価格は，５年間で９６，６５

０千円としておりました。それに対して，資料６「応募法人一覧」をご覧くだ

さい。応募法人からの年度ごとの提案額を合計しますと，９６，５００千円と

なり，予定価格を下回っていることが確認できます。 

 なお，５月２８日実施の現地説明会では，２法人の参加がありました。    

 また，現地説明会に参加していなかった法人からの質問事項の受付を行いま

した。 

 次に，経営状態及び管理経営で懸念のある法人について，事務局としては，

特に懸念があるとの判断が出来かねますので，委員の皆様からご意見をいただ

きたいと考えております。説明は以上でございます。 

（豊田委員長）  ただ今のご説明に対し，ご質問はございませんか。また，経営状態及び管理

運営について懸念のある法人がございましたら，ご意見をいただきたいと思い

ます。 

----  質疑応答  ---- 

（藤川委員）   現行の指定管理者としての，内部評価表について，市が改善を指摘している

中で改善が見られているかどうか。 

（事務局：田嶋） 収支において，自主事業と本来事業が混在しており，区分けが出来ていない

という指摘がありまして，今現在も改善を要求しているところです。 

（豊田委員長）  実際に，今回の応募者は管理されているので，懸念があるというところまで

は，行かないと思います。経営状態も財務諸表を提出されています。 

（豊田委員長）  「経営状態及び管理運営について懸念のある法人」ということですが，この

「懸念」という表現は，少しでも気になることがあれば欠格となるということ

でしょうか。「懸念」という表現を変えていただきたいと度々申し上げている

のですが，なかなか他とのバランスもあり難しいようで。よほどのことがない

限りは，欠格ではないという理解でよろしいでしょうか。 

（事務局：中嶌） その認識で問題ありません。 

（豊田委員長）  それでは，第一次選考の結果といたしまして，「除外される法人等はない」

といたしますが，よろしいですか。 

----  異議なし  ---- 

（豊田委員長）  そのように決定いたします。続きまして，前回の議事でありました損害保険

の加入状況について事務局からご説明をお願いします。 

（事務局：中嶌）＜市加入の損害保険及び指定管理者加入の損害保険の付保内容について説明＞ 

（豊田委員長）  今の事務局の説明について，何かご意見等はありますか。 
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----  意見・質問なし  ---- 

（豊田委員長）  質問がないようでしたら，次に面接審査の実施方法について，事務局から説

明をお願いします。 

（事務局：中嶌） 資料８「面接審査の実施方法について（案）」＜説明＞ 

（豊田委員長）  ただ今の説明に対し，ご質問はございませんか。 

（豊田委員長）  資料８「面接審査の実施方法について（案）」についてのプレゼンテーショ

ンの実施方法(3)に「パワーポイントは使用可」とありますが，パワーポイント

のみなのか，他のプレゼンテーションソフトでも可能なのでしょうか。 

（事務局：田嶋） 今回はパワーポイントのみ使用可としています。 

（豊田委員長）  (3)に「面接審査は提出済の事業計画書を基本とする」とありますが，この

「基本」という表現は分かりにくいのではないでしょうか。計画書を超えてプ

レゼンされては困るということだと思いますが，計画書の中のものを抜粋して

くださいなど表現を変えた方が良いのではないでしょうか。 

（事務局：中嶌） 分かりやすい表現に変更します。 

（豊田委員長）  その他ご質問等がなければ，次に移ります。「その他」について，事務局か

ら説明をお願いします。 

（事務局：田嶋） ＜説明＞ 

（豊田委員長）  ただ今のご説明に対し，ご質問はございませんか。 

----  質疑応答  ---- 

（吉富副委員長） 多文化共生を，理解されているのかを確認してみたいと思っています。多文

化共生は，捉え方が広いから，姉妹都市も多文化共生に入っていると思ってい

るかもしれない。 

（事務局：田嶋） 芦屋市における課題である，日本語の分からない方に対する支援に力を注い

でいただけたら，より住みやすい環境になると思います。 

（吉富副委員長） 多文化共生という前の，交流という考え方から，何も変わっていないと思い

ます。 

（豊田委員長）  ＮＰＯ法人の登記上の住所を，潮芦屋交流センターとは別の場所に変えない

といけないとお聞きしていたのですが，現在は，どういう状況か，お教えいた

だけますか。 

（事務局：田嶋） 何度か，今年度にも，登記上の住所を変えてくださいと，要望しています。

現在，認定ＮＰＯの認証を申請中とのことで，認定ＮＰＯの認可がおりた後に

は，住所の変更をするように強く要望をしております。 

（藤川委員）   事業計画書の内容が，現在実施しているものなのか，実施しようと計画して

いるものなのかが，不明確で，仕様書の丸写しという感じがします。 

（事務局：田嶋） 区別つきにくい記載になっており，実績を記載しているように取れる内容で

す。 

（豊田委員長）  その他ご質問等がなければ，協議事項は終了といたします。 
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（５）次回の委員会日程について 

（豊田委員長）  次回の委員会日程について，事務局から説明をお願いします。 

（事務局 中嶌） 第３回目は，７月２６日（木曜日）１３時から，市役所東館３階中会議室に

て開催します。 

（６）閉会 

（豊田委員長）  それでは，本日の委員会は終了いたします。お疲れ様でした。 

以 上   


